
 
 CONSEJO GENERAL 

 
 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 
DEL DÍA 28 DE FEBRERO DE 2007 

 
EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS 18 HORAS CON 22 MINUTOS DEL DÍA 28 DE 
FEBRERO DE 2007, CON EL OBJETO DE REALIZAR SESIÓN ORDINARIA 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, SE REUNIERON LOS INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO 
ELECTORAL, EN EL DOMICILIO OFICIAL, SITO EN BOULEVARD LÓPEZ 
PORTILLO NÚMERO 236 ZONA CONURBADA, GUADALUPE, ZAC, 
PRESIDIDA POR EL LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, EN SU 
CARÁCTER DE CONSEJERO PRESIDENTE; ASISTIDO POR EL LIC. 
ARTURO SOSA CARLOS, EN SU CALIDAD DE SECRETARIO EJECUTIVO. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BUENAS TARDES, SEAN BIENVENIDOS 
A ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, MISMA QUE DA 
INICIO SIENDO LAS 18 HORAS CON 22 MINUTOS DEL DÍA 28 DE 
FEBRERO DE 2007, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO PASAR LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARE EN SU CASO LA EXISTENCIA DE QUÓRUM 
LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENAS TARDES, CON EL PERMISO DE 
LA PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA 
VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR. - - - - - - - - - - - -  
CONSEJERO PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, PRESENTE. - - - - - - - - - - - -  
CONSEJERAS Y CONSEJEROS ELECTORALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. BERNARDO GÓMEZ MONREAL, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ALFREDO CID GARCÍA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EDGAR LÓPEZ PÉREZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
REPRESENTANTES DEL PODER LEGISLATIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. LIC. SONIA DE LA TORRE BARRIENTOS, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - 
DIP. PROFR. CARLOS ALVARADO CAMPA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. C. SARA GUADALUPE BUERBA SAURI, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. LIC. LIDIA VÁZQUEZ LUJÁN, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS. - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. GERARDO LORENZO ACOSTA GAYTÁN, PRESENTE. - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
M.C. RAÚL GONZÁLEZ VILLEGAS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
ING. GILBERTO DEL REAL RUEDAS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO DEL TRABAJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. DIANA ELIZABETH GALAVIZ TINAJERO, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - -  
CONVERGENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. RAÚL ALEJANDRO RODRÍGUEZ REYNA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - -  
NUEVA ALIANZA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -  
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ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA. - - - - - - - - - - - - - - - 
L.T.S. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. ARTURO SOSA CARLOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON SIETE ( 7 ) ASISTENCIAS CON 
DERECHO A VOZ Y VOTO Y OCHO ( 8 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A 
VOZ ADEMÁS DEL SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE 
QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, ASIMISMO INFORMO AL CONSEJO 
GENERAL QUE ASISTEN TAMBIÉN A ESTA SESIÓN ORDINARIA, LAS 
SEÑORAS Y LOS SEÑORES DIRECTORES EJECUTIVOS; DE 
ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, L.C. ADELAIDA ÁVALOS 
ACOSTA; DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA ANAYA 
ÁLVAREZ; DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, C. 
RICARDO HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN; DE CAPACITACIÓN 
ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, LIC. JESÚS GAYTÁN RIVAS; DE 
SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, I.S.C. MIGUEL ÁNGEL 
MUÑOZ DUARTE Y EL JEFE DE LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL, 
C. JOSÉ MANUEL SORIANO, TODOS ELLOS INTEGRANTES DE LA 
JUNTA EJECUTIVA CON VOZ INFORMATIVA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE DAR 
LECTURA AL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES 
DEL CONSEJO GENERAL, A SU CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE 
PROYECTO ORDEN DE DÍA, PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO 
DOS: APROBACIÓN EN SU CASO, DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; 
PUNTO NÚMERO TRES: INFORME DE CORRESPONDENCIA; PUNTO 
NÚMERO CUATRO: LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DE LAS 
ACTAS DE LAS SESIONES DEL CONSEJO GENERAL, 
EXTRAORDINARIAS DEL DÍA 10 Y DÍA 14, Y ORDINARIA DEL DÍA 19 
TODAS DE FEBRERO DE 2007; PUNTO NÚMERO CINCO: 
PRESENTACIÓN DEL INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA 
EJECUTIVA DEL INSTITUTO, CORRESPONDIENTE AL MES DE ENERO 
DE 2007; PUNTO NÚMERO SEIS: PROYECTO DE ACUERDO DEL 
CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBAN LOS LINEAMIENTOS QUE 
DEBERÁN OBSERVAR LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y, EN SU CASO, LAS 
COALICIONES Y RETIRO DE PROPAGANDA ELECTORAL UTILIZADA EN 
LAS PRECAMPAÑAS O CAMPAÑAS ELECTORALES; PUNTO NÚMERO 
SIETE: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE 
APRUEBAN LOS INFORMES FINANCIEROS DEL ÓRGANO ELECTORAL 
CORRESPONDIENTE AL MES DE ENERO DEL EJERCICIO FISCAL DE 
DOS MIL SIETE (2007); PUNTO NÚMERO OCHO: ASUNTOS GENERALES.  
 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑOR PRESIDENTE, PARA INFORMAR Y 
SOLICITAR, QUE EN VIRTUD DE QUE EN EL PUNTO NÚMERO SEIS, SE 
CONTIENE EL PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE 
APRUEBAN LOS LINEAMIENTOS QUE DEBERÁN OBSERVAR LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, Y EN SU CASO LAS COALICIONES PARA LA 
COLOCACIÓN Y RETIRO DE PROPAGANDA ELECTORAL UTILIZADA EN 
LA PRECAMPAÑAS O CAMPAÑAS ELECTORALES Y EN VIRTUD DE QUE 
NO HA SIDO, DESDE EL PUNTO DE VISTA DE ALGUNO DE LOS 
CONSEJEROS, Y TAMBIÉN DEL PUNTO DE VISTA DE UN SERVIDOR, 
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DEBIDAMENTE DISCUTIDO CON LOS SEÑORES REPRESENTANTES DE 
LOS PARTIDOS POLÍTICOS, SE PROPONE QUE SE RETIRE EL PUNTO 
HASTA QUE OCURRA UNA REUNIÓN CON LOS SEÑORES 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, A FIN DE RECOGER 
SUS INQUIETUDES Y APORTACIONES, SERÍA LA RESPETUOSA 
SOLICITUD A ESTE CONSEJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CON LA MODIFICACIÓN PROPUESTA 
POR EL SEÑOR SECRETARIO, LA SUPRESIÓN DEL PUNTO RELATIVO A 
LA PRESENTACIÓN DE ESTE LINEAMIENTO, SEGÚN EL CUAL 
ESTABLECEN LOS CRITERIOS PARA COLOCACIÓN Y RETIRO DE 
PROPAGANDA, ESTÁ A LA CONSIDERACIÓN DE USTEDES ESTA 
PROPUESTA DE ORDEN DEL DÍA, CON LA MODIFICACIÓN PROPUESTA, 
SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN 
CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN A LA APROBACIÓN DEL 
PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA 18 DE ENERO 
DE 2007, CON EL RETIRO EL PUNTO NÚMERO SEIS, QUIENES ESTÉN 
POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA 
MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, CONTINÚE CON 
EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA, QUE 
EL SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR, ES PUNTO NÚMERO TRES: 
CORRESPONDIENTE AL INFORME DE CORRESPONDENCIA. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE DAR 
CUENTA DE LA CORRESPONDENCIA QUE ESTÁ PREPARADA PARA SU 
LECTURA EN LA SESIÓN DE CONSEJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: OPORTUNAMENTE SEÑOR PRESIDENTE, 
CON LA DOCUMENTACIÓN QUE SE ENVIÓ A LOS INTEGRANTES DE 
ESTE ÓRGANO COLEGIADO, SE ENVIÓ EL RESUMEN 
CORRESPONDIENTE A LA SEGUNDA QUINCENA DEL MES DE FEBRERO 
HASTA LA FECHA EN QUE SE ENVIÓ CONCRETAMENTE, SIN EMBARGO 
Y DADO QUE AUNQUE TODOS LOS ASUNTOS SON IMPORTANTES, SÍ 
ME PERMITIRÍA DESTACAR EL OFICIO QUE USTED SEÑOR 
PRESIDENTE ENVÍA A LA C. GOBERNADORA DEL ESTADO, CON LA 
SOLICITUD DE AMPLIACIÓN PRESUPUESTAL, ES UNO DE LOS 
DOCUMENTOS Y EL OTRO SERÍA EN EL QUE EL PROCURADOR 
GENERAL DE JUSTICIA DA CUENTA DE QUE EN LOS PRÓXIMOS DÍAS 
HABRÁ DE PUBLICARSE EN EL PERIÓDICO OFICIAL, EL ACUERDO DE 
LA CREACIÓN RESPECTIVA DE LA AGENCIA DEL MINISTERIO PÚBLICO 
ESPECIALIZADA EN DELITOS ELECTORALES SOLICITADA POR EL 
CONSEJERO PRESIDENTE DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: ME VOY A PERMITIR, DAR LECTURA AL 
DOCUMENTO QUE EL PASADO 21 DE FEBRERO LE FUE REMITIDO A LA 
TITULAR DEL PODER EJECUTIVO, A LA SEÑORA GOBERNADORA 
AMALIA GARCÍA MEDINA, (DA LECTURA AL DOCUMENTO). - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ESTE DOCUMENTO FUE ENTREGADO, 
REITERO, EL DÍA 21 DE FEBRERO EN LA SECRETARÍA PARTICULAR DE 
LA C. GOBERNADORA DEL ESTADO, Y HA DADO CUENTA TAMBIÉN EL 
SEÑOR SECRETARIO DE LA RESPUESTA QUE SE TIENE DEL 
PROCURADOR DE JUSTICIA AL RECORDATORIO DE LA NECESIDAD DE 
PONER EN MARCHA LA AGENCIA DEL MINISTERIO PÚBLICO 
ESPECIALIZADA EN LA ATENCIÓN DE DELITOS ELECTORALES Y QUE 
NOS FUE CONTESTADA, RECIBIDA AQUÍ EN EL INSTITUTO EL DÍA 
PRIMERO DE FEBRERO, EL RESTO DE LA CORRESPONDENCIA COMO 
ES NUESTRA OBLIGACIÓN, ESTÁ A LA DISPOSICIÓN DE USTEDES EN 
LA SECRETARÍA EJECUTIVA, SINO HAY NINGUNA OBSERVACIÓN O 
CONSIDERACIÓN AL RESPECTO, LE AGRADECERÉ AL SEÑOR 
SECRETARIO SE SIRVA CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN 
DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA, QUE 
EL SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR, ES PUNTO NÚMERO CUATRO: 
LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DE LAS ACTAS DE LAS 
SESIONES DEL CONSEJO GENERAL, EXTRAORDINARIAS DEL DÍA 10 Y 
DÍA 14, Y ORDINARIA DEL DÍA 19 TODAS DE FEBRERO DE 2007. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LOS PROYECTOS DE ACTA A LOS 
CUALES ACABA DE HACER REFERENCIA EL SEÑOR SECRETARIO 
EJECUTIVO, NOS FUERON REMITIDOS CON LA DEBIDA ANTICIPACIÓN, 
CON LA DOCUMENTACIÓN NECESARIA PARA EL DESARROLLO DE LA 
PRESENTE SESIÓN DEL CONSEJO GENERAL, EN VIRTUD DE LO CUAL 
SOLICITO LA DISPENSA DE SU LECTURA, Y ASÍ MISMO AL SEÑOR 
SECRETARIO, LE SOLICITO SE SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN 
CORRESPONDIENTE, CON RELACIÓN A ESTA SOLICITUD DE DISPENSA 
DE LECTURA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN LA DISPENSA DE LA LECTURA 
DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES DEL CONSEJO GENERAL, 
EXTRAORDINARIAS DEL DÍA 10 Y DÍA 14, Y ORDINARIA DEL 19, TODAS 
DEL MES DE FEBRERO DEL AÑO 2007, QUIENES ESTÉN POR LA 
AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, 
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE, CON RELACIÓN AL CONTENIDO 
DEL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, 
DE FECHA 10 DE FEBRERO DE 2007. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN DEL 
CONSEJO GENERAL, EXTRAORDINARIA DEL DÍA 10 DE FEBRERO DE 
2007, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE 
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MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE, CON RELACIÓN AL CONTENIDO 
DEL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, 
DE FECHA 14 DE FEBRERO DE 2007. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN DEL 
CONSEJO GENERAL, EXTRAORDINARIA DEL DÍA 14 DE FEBRERO DE 
2007, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE, CON RELACIÓN AL CONTENIDO 
DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, DE 
FECHA 19 DE FEBRERO DE 2007. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN DEL 
CONSEJO GENERAL, ORDINARIA DEL DÍA 19 DE FEBRERO DE 2007, 
QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA, QUE 
EL SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR, ES PUNTO NÚMERO CINCO: 
PRESENTACIÓN DEL INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA 
EJECUTIVA DEL INSTITUTO, CORRESPONDIENTE AL MES DE ENERO 
DE 2007. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ESTÁ A LA DISPOSICIÓN DE LAS 
SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL, 
EL CONTENIDO DEL INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA 
EJECUTIVA, CORRESPONDIENTE AL MES DE ENERO PRÓXIMO 
PASADO, POR SI HAY PREGUNTAS, OBSERVACIONES AL RESPECTO, 
¿ALGUNA OBSERVACIÓN O COMENTARIO?, AL NO HABERLO SEÑOR 
SECRETARIO, SÍRVASE CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN 
DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR, ES PUNTO NÚMERO SEIS: 
PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBAN 
LOS INFORMES FINANCIEROS DEL ÓRGANO ELECTORAL 
CORRESPONDIENTE AL MES DE ENERO DEL EJERCICIO FISCAL DE 
DOS MIL SIETE (2007). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE DAR 
LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE CONDUCENTE. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBAN LOS INFORMES 
FINANCIEROS DEL ÓRGANO ELECTORAL CORRESPONDIENTE AL MES 
DE ENERO DEL EJERCICIO FISCAL DE DOS MIL SIETE (2007). - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ESTÁ A LA DISPOSICIÓN DE LAS 
SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL, 
EL PROYECTO DE ACUERDO AL QUE HA DADO LECTURA EL SEÑOR 
SECRETARIO Y EL TEXTO DE LA DOCUMENTACIÓN ESTÁ EL 
CONTENIDO COMPLETO DE LOS ESTADOS FINANCIEROS 
CORRESPONDIENTE AL MES DE ENERO DE 2007, POR SI TIENEN 
OBSERVACIONES, SOLICITUD DE ACLARACIONES, SEÑOR 
SECRETARIO, SI  NO HAY OBSERVACIONES O COMENTARIOS PARA 
PROCEDER A LA VOTACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBAN LOS INFORMES 
FINANCIEROS DEL ÓRGANO ELECTORAL CORRESPONDIENTE AL MES 
DE ENERO DEL EJERCICIO FISCAL DE 2007, QUIENES ESTÉN POR LA 
AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, 
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR, ES PUNTO NÚMERO SIETE: 
ASUNTOS GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA: NO ME QUEDÓ MUY CLARO UNA 
LECTURA QUE DIO, ME PARECE QUE HABLO SOBRE LAS AGENCIAS 
ESPECIALIZADAS PARA DELITOS ELECTORALES, ¿SI FUE EN ESE 
SENTIDO?, BUENO, PORQUE UN PUNTO QUE QUERÍA PLANTEAR, ERA 
JUSTAMENTE ESO, QUE HICIERAN LA PETICIÓN YA A LAS 
AUTORIDADES, BUENO A LA PROCURADURÍA, Y TAMBIÉN A LA 
FISCALÍA ESPECIALIZADA PARA DELITOS ELECTORALES, A LA 
FEPADE, PORQUE DE CUALQUIER FORMA SI HAY COLABORACIÓN EN 
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ESE SENTIDO, PORQUE BUENO, YA PRÁCTICAMENTE ESTAMOS EN 
PROCESO ELECTORAL Y SÍ PUEDE HABER ALGUNAS COSAS QUE SÍ 
TENEMOS QUE DENUNCIARLAS ANTE LAS AUTORIDADES 
RESPECTIVAS,  NO SÉ COMO VAYA EN TODO CASO EL AVANCE, Y 
TAMBIÉN ALGO IMPORTANTE, QUE SÍ QUISIERA QUE MANDARAN 
OFICIOS, ERA A LAS PRESIDENCIAS MUNICIPALES, DE ACUERDO A 
LOS LINEAMIENTOS QUE NOS DIERON PARA DESIGNACIÓN DE LAS 
CONSTANCIAS DE RESIDENCIA, PARA QUE HUBIERA UNIFORMIDAD EN 
ESE SENTIDO, PORQUE SI HA HABIDO CIERTOS PROBLEMAS PARA LA 
EXPEDICIÓN DE LAS CONSTANCIAS DE RESIDENCIA, A NOSOTROS 
VALGA LA PALABRA, LO CONSTATAMOS EN ESTOS DÍAS CUANDO 
REQUERIMOS LAS CONSTANCIAS, Y TAMBIÉN A LOS NOTARIOS 
PÚBLICOS, YA VEN QUE DE CUALQUIER FORMA SÍ ES NECESARIO, 
POR SÍ HAY O NO HAY COALICIONES, ES NECESARIO QUE ELLOS 
SEPAN QUE TIENEN QUE ESTAR EN CASO DE QUE SE CELEBREN LAS 
CONVENCIONES RESPECTIVAS, LAS ASAMBLEAS DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: DE ACUERDO LICENCIADO, HEMOS 
TOMADO NOTA, Y SEGURAMENTE EN EL CURSO DE ESTA MISMA 
SEMANA HABREMOS DE GIRAR LOS OFICIOS A LAS PRESIDENCIAS 
MUNICIPALES COMO TAMBIÉN ESTABLECER YA EL CONTACTO 
FORMAL CON LOS NOTARIOS PÚBLICOS, CON EL COLEGIO DE 
NOTARIOS PARA HACERLO  DE MANERA FORMAL O PROCEDENTE, EN 
RELACIÓN A LAS AGENCIAS, YO COMENTABA QUE EFECTIVAMENTE 
NOSOTROS NOS COMUNICAMOS YA POR ESCRITO DE MANERA 
FORMAL CON EL SEÑOR PROCURADOR, QUIEN EFECTIVAMENTE NOS 
RESPONDE EL DÍA PRIMERO DE FEBRERO, Y ESTAMOS EN ESPERA DE 
LOS PASOS QUE DICE AQUÍ SE HABRÁN DE DAR EN LOS DÍAS 
VENIDEROS, SE LLEVEN A CABO EFECTIVAMENTE, PORQUE REPITO, 
LA PARTE QUE LEYÓ EL SEÑOR SECRETARIO, POR LO ANTERIOR 
DICE, INFORMO A USTED QUE EN PRÓXIMOS DÍAS HABRÁ DE 
PUBLICARSE EN EL PERIÓDICO OFICIAL ÓRGANO DEL GOBIERNO DEL 
ESTADO, EL ACUERDO DE CREACIÓN RESPECTIVO A LA AGENCIA DEL 
MINISTERIO PÚBLICO SOLICITADA, INFORMANDO A USTED 
PUNTUALMENTE TAL CIRCUNSTANCIA POR ESTE MISMO MEDIO, O 
SEA, EL PROCURADOR ESTÁ YA DEBIDAMENTE EN ANTECEDENTES Y 
SEGURAMENTE TAMBIÉN HABREMOS DE ESTABLECER LA 
COMUNICACIÓN POR ESCRITO DE MANERA FORMAL CON LA FEPADE, 
A FIN TAMBIÉN DE QUE ESTÉ DE MANERA FORMAL REITERO, 
ENTERADA DE LA FECHA DE LOS COMICIOS PARA QUE TOME 
TAMBIÉN LAS PROVIDENCIAS PROPIAS DE SU ESFERA DE 
COMPETENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DE CARÁCTER INFORMATIVO 
EXCLUSIVAMENTE, DESDE LA SEMANA ANTERIOR SE ENVIÓ EL OFICIO 
AL COLEGIO DE NOTARIOS PARA QUE ESTUVIERAN ATENTOS A LA 
CUESTIÓN DE LA POSIBLE INTEGRACIÓN DE COALICIONES. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE  DE CONVERGENCIA, LIC. RAÚL ALEJANDRO 
RODRÍGUEZ REYNA, QUIEN EXPRESA:  GRACIAS, VARIOS ASUNTOS, 
EL PRIMERO EN RELACIÓN A LO QUE SE ACABA DE ABORDAR ACERCA 
DE RETIRAR DEL ORDEN DEL DÍA EL PROYECTO DE LINEAMIENTOS 
PARA EL RETIRO DE PROPAGANDA QUE SE VA ABORDAR EN REUNIÓN 
DE TRABAJO DE CONSEJEROS Y REPRESENTANTES DE PARTIDOS 
POLÍTICOS, BUENO LA OPINIÓN DE ESTA REPRESENTACIÓN, 
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SOLICITARLE TANTO A LOS CONSEJEROS ELECTORALES Y A MIS 
COMPAÑEROS REPRESENTANTES DE PARTIDOS, BUENO QUE 
HAGAMOS ESTO AHORA SÍ CON POCO DE SERIEDAD O DEMASIADA 
SERIEDAD, LO DIGO PORQUE CON LO DE LINEAMIENTOS PARA LO 
QUE SE APROBÓ EN LA SESIÓN ANTERIOR, ESTUVIMOS ALREDEDOR 
DE 8 DÍAS, REUNIÉNDONOS EN LA MAÑANA, EN LA TARDE, 2, 3 HORAS 
DIARIAS Y A FINAL DE CUENTAS NO LLEGAMOS A NINGÚN ACUERDO, 
ENTONCES SE LE HACEN MODIFICACIONES DE ÚLTIMO MOMENTO, LA 
SESIÓN SE ALARGA, SE PIERDEN LAS RONDAS DE PARTICIPACIÓN, Y 
ESTOY CONCIENTE DE QUE ES DERECHO DE MIS COMPAÑEROS 
REPRESENTANTES DE PARTIDO EL EXPRESAR SU PUNTO DE VISTA, 
PERO YO CREO QUE DEBEMOS DE TENER SERIEDAD EN ESTO, SI 
VAMOS A REUNIRNOS, VAMOS A REUNIRNOS PARA LLEGAR A UN 
CONSENSO, YO PIENSO QUE ESA ES LA FINALIDAD, LLEGAR A UN 
CONSENSO, PARA QUE EL DÍA QUE LLEGUEMOS A LA SESIÓN, SEA 
UNA SESIÓN YA CONSENSADA, YA VAMOS SOBRE LOS PUNTOS A 
APROBAR Y NO REGRESARNOS Y EMPEZAR A LEER DESDE 
ANTECEDENTES HASTA PUNTO Y COMA, YO CREO QUE PARA ESO 
SON LAS REUNIONES DE TRABAJO, ENTONCES DE UNA MANERA MUY 
RESPETUOSA TANTO A LOS CONSEJEROS COMO A MIS COMPAÑEROS 
REPRESENTANTES DE PARTIDO, QUE AUNQUE ES SU DERECHO Y 
RESPETABLE, SINO, NO TENDRÍA CASO HACER REUNIONES DE 
TRABAJO, AL MENOS POR PARTE DE NOSOTROS CONSIDERAMOS 
QUE NO SERÍA NECESARIO SI AL FINAL DE CUENTAS VAMOS A 
LLEGAR Y VAMOS A VOLVER A REGRESARNOS, ENTONCES SI 
QUEDARÍA ESA SUGERENCIA MUY RESPETUOSA A LOS CONSEJEROS 
Y A LOS REPRESENTANTES DE PARTIDOS, OTRA COSA RELACIONADA 
A ESO, ES EL SEGUIR INSISTIENDO, A LO MEJOR ESTÁBAMOS 
INSISTIÉNDOLE, O A LO MEJOR EN SESIONES PASADAS YO LE 
INSISTÍA AL CONSEJERO PRESIDENTE SOBRE LA APLICACIÓN DEL 
REGLAMENTO DE SESIONES, PERO CREO QUE AQUÍ, BUENO EL 
REGLAMENTO QUE TENGO YO, EL ARTÍCULO 6, DICE QUE EL 
SECRETARIO EJECUTIVO ES EL QUE MIDE EL TIEMPO DE LAS 
INTERVENCIONES, Y LAS RONDAS ME IMAGINO, ENTONCES AHÍ SÍ 
SEGUIR SOLICITANDO QUE POR FAVOR SE TENGA UN POCO MÁS DE 
CUIDADO EN ESO, PORQUE SE PIERDEN LAS RONDAS, YA NO 
SABEMOS EN CUAL VAMOS, ENTONCES ESA SUGERENCIA AHÍ QUEDA, 
OTRO ASUNTO POR AHÍ, ES A MANERA DE PREGUNTA, EN UNA DE LAS 
REUNIONES QUE TUVIMOS PRECISAMENTE PARA VER LO DE LOS 
MEDIOS DE COMUNICACIÓN, NOSOTROS PROPONÍAMOS LA 
POSIBILIDAD DE QUE NOS DIERAN UN ESPACIO EN EL PROGRAMA DE 
RADIO DEL INSTITUTO, PARA HABLAR, DIGAMOS DE LA DOCTRINA DE 
LOS PARTIDOS, CADA REPRESENTANTE NO SÉ SI SE HAYA TOMADO 
EN CUENTA ESA CONSIDERACIÓN, ESA SUGERENCIA, ME GUSTARÍA 
SABER SI SE TOMÓ EN CUENTA O NO, Y OTRA COSA, POR AHÍ NOS 
ENTERAMOS QUE NO SE LEYÓ EN CORRESPONDENCIA, TAL VEZ NO 
ES IMPORTANTE, CREO QUE YA HAY UNA RESOLUCIÓN DEL 
TRIBUNAL, ACERCA DEL RECURSO QUE INTERPUSO EL PARTIDO 
ACCIÓN NACIONAL SOBRE LO DEL PRESUPUESTO, NO SÉ SI TENEMOS 
ALGO DE INFORMACIÓN, ME GUSTARÍA SABERLO, SERÍA CUANTO. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: CON SU PERMISO SEÑOR PRESIDENTE, 
PARA INFORMAR QUE EFECTIVAMENTE HOY ALREDEDOR DEL MEDIO 
DÍA LLEGÓ EFECTIVAMENTE LA COMUNICACIÓN OFICIAL CON EL 
RESULTADO DEL RECURSO QUE INTERPUSO ACCIÓN NACIONAL, NO 
LO QUISIMOS TRATAR EN RAZÓN DE QUE TENDRÍA QUE SER 
TRATAMIENTO DE UNA SESIÓN EXTRAORDINARIA PARA DAR 
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CUMPLIMIENTO A LA SENTENCIA DE LA SALA UNINSTANCIAL DEL 
TRIBUNAL, ESA ES LA RAZÓN, PERO EFECTIVAMENTE YA ESTÁ AQUÍ 
LA COMUNICACIÓN, Y DESDE LUEGO ESTÁ A DISPOSICIÓN DE TODOS 
LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EN RELACIÓN, PARTICULARMENTE DE 
LAS OBSERVACIONES ACERTADAS Y QUE COMPARTO PLENAMENTE 
POR PARTE DEL SEÑOR REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA, EN 
RELACIÓN AL DESARROLLO DE LAS SESIONES, PUES SÍ ESTA ES UNA 
SITUACIÓN QUE CON FRECUENCIA SE PRESENTA EN RELACIÓN A LA 
FORMA TAMBIÉN DE PARTICIPACIÓN QUE LOS PROPIOS 
REPRESENTANTES O LOS PROPIOS INTEGRANTES DE ESTE 
CONSEJO, SEGUIMOS EN DISCUSIONES DE DETERMINADA 
CARACTERÍSTICA, EN DONDE SÍ ES NECESARIO TOMAR EN 
CONSIDERACIÓN LA APLICACIÓN FORMAL Y RIGUROSA DEL 
PROCEDIMIENTO PREVISTO PARA EL OTORGAMIENTO Y LA MEDICIÓN 
DEL TIEMPO EN EL USO DE LA PALABRA Y TAMBIÉN LA PROPIA 
RESPONSABILIDAD DE QUIENES INCLUSO EN UN MOMENTO DADO 
HASTA INTERVIENEN SIN QUE SE LES DE EL USO DE LA PALABRA 
CORRESPONDIENTE, LO CUAL TAMBIÉN CREA UN CLIMA EN EL CUAL 
LA APLICACIÓN RÍGIDA DEL REGLAMENTO, CON FRECUENCIA SE HA 
INTERPRETADO HASTA COMO UN RECURSO PARA EVITAR LA 
DISCUSIÓN, AQUÍ EN TODO CASO  PREFERIMOS EN LA OCASIÓN A LA 
QUE ALUDE EL LICENCIADO RODRÍGUEZ REYNA, A BRINDAR LA 
POSIBILIDAD DE QUE EXPUSIERAN MEJOR LOS ARGUMENTOS DE 
FONDO, EN EL ÁNIMO DE QUE QUEDASE PERFECTAMENTE EXPLÍCITO 
EL ASUNTO QUE SE DISCUTÍA O LAS PROPUESTAS QUE CADA QUIEN 
HACÍA, PERO EVIDENTEMENTE QUE TENDREMOS NECESIDAD EN UN 
MOMENTO DETERMINADO DE APLICAR RIGUROSAMENTE ESE 
PROCEDIMIENTO, PERO TAMBIÉN ES CONVENIENTE QUE LA PROPIA 
REPRESENTACIÓN DE LOS PARTIDOS EFECTIVAMENTE MANTENGA EL 
NIVEL DE RESPETO NECESARIO AL PROCEDIMIENTO, PORQUE LUEGO 
CUANDO EL ASUNTO NOS TOCA TAMBIÉN DE MANERA DIRECTA A 
VECES CAMBIAMOS UN POCO NUESTRA PROPIA DISPOSICIÓN A 
RESPETAR LOS TIEMPOS Y FORMAS DE INTERVENCIÓN AL SENO DEL 
CONSEJO, PERO NO TENEMOS, AL CONTRARIO, EN MUCHO ALIVIA LA 
APLICACIÓN RIGUROSA DEL PROCEDIMIENTO PARA EVITAR QUE 
ESTO SE DESBORDE, COMO EFECTIVAMENTE OCURRIÓ EN CUANTO 
AL TIEMPO EN LA SESIÓN ANTERIOR, PERO YO CREO QUE 
EFECTIVAMENTE BRINDAMOS LA POSIBILIDAD DE QUE TODO MUNDO 
EXPUSIERA SU PUNTO DE VISTA Y QUE NADIE SINTIERA QUE SE LE 
ESTABA ACALLANDO, USANDO COMO RECURSO A DOC LA 
APLICACIÓN DEL REGLAMENTO, EN CUANTO AL ACCESO A LOS 
PROGRAMAS DE RADIO, ME VOY A PERMITIR SOLICITARLE AL SEÑOR 
MANUEL SORIANO, SI TIENE ALGUNA INFORMACIÓN QUE LES 
PODAMOS HACER LLEGAR EN ESTE MOMENTO A LOS SEÑORES 
REPRESENTANTES DE PARTIDO, O EN CASO CONTRARIO, PARA QUE 
PODAMOS TAMBIÉN HACER EL ORDENAMIENTO DE ACTIVIDADES QUE 
CONDUZCAN A LA POSIBILIDAD EN MATERIA DE PARTICIPACIÓN EN 
LOS PROGRAMAS DE RADIO DEL INSTITUTO A LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL JEFE DE LA 
UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL; AL C. MANUEL SORIANO, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, EFECTIVAMENTE EL 
PROGRAMA DE RADIO INSTITUCIONAL ESTÁ TAMBIÉN CONCEBIDO 
PARA LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y CADA UNO DE LOS PARTIDOS 
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POLÍTICOS PARA LA DIFUSIÓN DE SUS PROGRAMA DE ACCIÓN, DE SU 
PLATAFORMA Y DOCUMENTOS BÁSICOS, LES INFORMO QUE SE HAN 
ESTADO HACIENDO GESTIONES, LO TENEMOS EN RADIO ZACATECAS, 
SE HAN ESTADO HACIENDO GESTIONES EN ALGUNAS OTRAS 
ESTACIONES, POR EJEMPLO, EN JALPA, RÍO GRANDE, AQUÍ EN 
ZACATECAS EN XEPC YA NOS CONFIRMARON QUE SÍ, NADA MÁS 
ESTAMOS ESPERANDO LOS TIEMPOS Y EL HORARIO EN QUE NOS VAN 
A PODER OFRECER ESTA TRANSMISIÓN PARA HACÉRSELOS LLEGAR 
A USTEDES, HACERLES DEL CONOCIMIENTO EN QUE FRECUENCIA SE 
ESTARÍA TRANSMITIENDO Y PARA CADA UNO DE USTEDES PUDIERA 
HACER YA LLEGAR SUS PROPUESTAS E INCLUIRLOS EN EL 
PROGRAMA INSTITUCIONAL DE RADIO, SERÍA CUANTO. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. GERARDO 
LORENZO ACOSTA GAYTÁN, QUIEN EXPRESA: GRACIAS PRESIDENTE, 
NADA MÁS PARA HACER 3 PREGUNTAS Y UNA SOLICITUD, LA 
PRIMERA SERÍA, QUE HABRÁ PASADO CON EL CUESTIONAMIENTO 
QUE HACÍAMOS RESPECTO DE LA PROTESTA QUE HABÍA DEL 
MUNICIPIO DE FLORENCIA BENITO JUÁREZ, EN CUANTO A LA 
SECRETARIA EJECUTIVA, TODA VEZ QUE EN LA SESIÓN ANTERIOR SE 
DETERMINARON ALGUNAS SUSTITUCIONES POR RENUNCIA, PERO NO 
SE TOCÓ LO RELATIVO A BENITO JUÁREZ, Y EN EL CASO CONCRETO 
DE HABER SIDO SECRETARIA DEL COMITÉ MUNICIPAL QUIEN AHORA 
ESTÁ DESIGNADA COMO SECRETARIA DEL CONSEJO MUNICIPAL, 
COMO NÚMERO 2, HARÍAMOS UNA SUSTITUCIÓN MUY FORMAL PARA 
EL CONSEJO DISTRITAL DE JEREZ, TODA VEZ  QUE SABEMOS QUE LA 
CONSEJERA ALMA ARACELI GONZÁLEZ ÁVILA ES HIJA DE LA RECIÉN 
ELECTA CANDIDATA DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA 
PARA EL MUNICIPIO DE JEREZ, ENTONCES HARÍAMOS DE MANERA 
FORMAL EN ESTA SESIÓN, LA PETICIÓN DE SUSTITUCIÓN, A EFECTO 
DE DAR CERTEZA AL PROCESO EN ESE DISTRITO Y COMO PUNTO 
NÚMERO 3, QUISIÉRAMOS QUE EL CONSEJO HICIERA A LA BREVEDAD 
UN PRONUNCIAMIENTO EN EL SENTIDO DE LA APARENTE 
DISMINUCIÓN DE REGIDORES PARA LOS MUNICIPIOS DE VILLANUEVA 
Y TABASCO, TODA VEZ QUE DE CONFORMIDAD CON EL CONTEO DEL 
2005, SABEMOS QUE APLICANDO EL ARTÍCULO 29 DE LA LEY 
ORGÁNICA DEL MUNICIPIO, ESTOS MUNICIPIOS TENDRÍAN 2 
REGIDORES MENOS, ENTONCES QUISIÉRAMOS ESCUCHAR LA 
OPINIÓN OFICIAL DEL CONSEJO EN ESE SENTIDO, SERÍA CUANTO. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA INFORMAR QUE EN EL PRIMER 
CASO, RELATIVO A FLORENCIA DE BENITO JUÁREZ, FUE ANALIZADO 
POR LA COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y QUE DE HECHO 
SE DETERMINÓ QUE SE SOSTUVIERA A LA CIUDADANA, EN RAZÓN DE 
QUE YA HABÍA OCURRIDO EL TIEMPO PARA SU IMPUGNACIÓN, EN 
CUANTO AL NÚMERO 2, RELATIVO A LA CONSEJERA DE APELLIDO 
ÁVILA, AHORA TRAEREMOS LA RENUNCIA DE ELLA, YA OFICIALIZÓ SU 
SEPARACIÓN DEL CARGO DESDE HACE 3 O 4 DÍAS, PROBABLEMENTE 
DESDE EL VIERNES ANTERIOR, NO TENGO CERTEZA, LES 
PASAREMOS COPIA DE LA RENUNCIA, ESO SERÍA EN CUANTO A LOS 2 
PUNTOS QUE CORRESPONDE A LOS CONSEJOS SEÑOR. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EN RELACIÓN A LA DISMINUCIÓN DE 
REGIDORES EN ALGUNOS MUNICIPIOS, EN RELACIÓN TAMBIÉN CON 
EL COMPORTAMIENTO DEMOGRÁFICO, AQUÍ CREO QUE LO QUE 
VALDRÍA LA PENA SERÍA INSTRUIR A LA JUNTA EJECUTIVA PARA QUE 
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PRESENTE UN INFORME A LA BREVEDAD SOBRE ESTA SITUACIÓN Y 
VER TAMBIÉN LA LEGISLACIÓN APLICABLE Y LA CONDICIÓN 
CONCRETA EN QUE ESO TUVIERE QUE HACERSE, Y SEGURAMENTE 
ESTO LO PODRÍAMOS HACER, ESPERAMOS PODERLO HACER EN LA 
PRÓXIMA SESIÓN, AUNQUE FUERA DE CARÁCTER EXTRAORDINARIO, 
SINO TENDRÍAMOS QUE VERLO INMEDIATAMENTE LUEGO, PERO SÍ 
HEMOS TOMADO LA DEBIDA ATENCIÓN A ESTA SITUACIÓN, SI ES UN 
HECHO, ESTAMOS YA TAMBIÉN DE CONFORMIDAD CON ELLO 
SOLICITANDO, LO HICIMOS EN ALGUNOS DÍAS ANTES DE ESTA 
SESIÓN, SOLICITANDO DE MANERA FORMAL TANTO AL INEGI COMO AL 
COMITÉ ESTATAL DE POBLACIÓN, LA REFERENCIA DE DATOS 
OFICIALES EN MATERIA DE POBLACIÓN TANTO PARA EL ESTADO 
COMO POR MUNICIPIO, HOY HABLABA PRECISAMENTE AL MEDIO DÍA 
CON EL LICENCIADO CESAR ASAEL SANTOS, REPRESENTANTE DEL 
INEGI EN ZACATECAS, Y ME DECÍA QUE LA INFORMACIÓN QUE ESTÁ 
EN EL PORTAL DEL INEGI, ES INFORMACIÓN OFICIAL, QUE EN CASO 
DE QUE NOSOTROS NECESITÁRAMOS ESA CONSTANCIA PARA 
EFECTOS DE APOYAR O DE FUNDAMENTAR ALGUNA DECISIÓN DEL 
ÓRGANO, PUES SERÍA TAN SENCILLO COMO SOLICITARLA Y PAGARLA 
PARA QUE INEGI LA EMITA CON ESA FORMALIDAD, Y TENDRÍAMOS 
ENTONCES YA POR ESA VÍA EL DATO PRECISO DE LA INFORMACIÓN 
RELATIVA A LA POBLACIÓN TOTAL Y MUNICIPIOS, POR OTRA PARTE 
NOS DICE QUE EL CONTEO DE POBLACIÓN ES LLEVADO A CABO 
MEDIANTE UN DECRETO PRESIDENCIAL, Y QUE POR LO TANTO DICE 
ÉL SIN SER ABOGADO, EL ESTIMA QUE LOS RESULTADOS DEL 
CONTEO DE POBLACIÓN TIENEN PLENA VALIDEZ LEGAL PARA 
DETERMINAR LA CANTIDAD DE HABITANTES DE LOS MUNICIPIOS Y 
DEL ESTADO, ES DECIR, QUE ESA INFORMACIÓN SE VUELVE OFICIAL, 
ESTO ES LO QUE PODRÍAMOS TENER AL RESPECTO, REITERO, ESTO 
ES UNA CONVERSACIÓN TELEFÓNICA CON EL LICENCIADO CESAR 
ASAEL SANTOS Y SEGURAMENTE ESTO NOS LO HABRÁ DE HACER 
LLEGAR POR ESCRITO EL DÍA DE MAÑANA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. GERARDO 
LORENZO ACOSTA GAYTÁN, QUIEN EXPRESA: SOBRE EL PUNTO, SI 
HAREMOS LA PETICIÓN MUY FORMAL, QUE ESTO FUERA 
PRÁCTICAMENTE, QUE NOS LO HICIERAN EXTENSIVO EN CUANTO 
USTEDES LO TUVIERAN, A EFECTO DE NO AVANZAR MÁS NUESTROS 
PROCESOS DE SELECCIÓN INTERNA, TODA VEZ QUE POR UN LADO A 
LOS QUE LES DECIMOS QUE TIENEN MENOS REGIDORES HAY 
INQUIETUD, INCLUSO YA LO HAN EXTERNADO TENGO ENTENDIDO 
POR AHÍ CON LOS DEMÁS PARTIDOS, INCLUSO ALGUNOS PARTIDOS 
NI SIQUIERA SABÍAN ESA SITUACIÓN, PERO SÍ QUISIERA SEÑALAR 
TAMBIÉN QUE EN EL CASO DE TRANCOSO Y VILLA GARCÍA, EN ESE 
CASO INCREMENTARÍAN 2 REGIDORES TAMBIÉN, ENTONCES CREO 
QUE SI GENERA RUIDO AL MENOS EN 4 MUNICIPIOS. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EN EL INFORME QUE NOS PREPARA LA 
JUNTA AL RESPECTO LICENCIADO, TENDRÍAMOS QUE VER EN 
PRIMERA INSTANCIA LA LEGISLACIÓN APLICABLE, INMEDIATAMENTE 
DESPUÉS DE ESTO, LOS DATOS DEMOGRÁFICOS DISPONIBLES PARA 
QUE ESTE CONSEJO RESUELVA LO CONDUCENTE, BUENO, SI ME 
PERMITEN LE VOY A DAR LECTURA A LA RENUNCIA DE LA LIC. ALMA 
ARACELI GONZÁLEZ ÁVILA, (DA LECTURA A LA RENUNCIA). - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
M.C. RAÚL GONZÁLEZ VILLEGAS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
PRESIDENTE, NADA MÁS ALGUNOS ASUNTOS QUE EN PARTICULAR A 
NUESTRO PARTIDO LE PREOCUPAN POR EL AVANCE QUE TIENE EL 
PROCESO, EL PRIMERO DE ELLOS ES CON RELACIÓN AL 
RECIENTEMENTE APROBADO, LOS LINEAMIENTOS DE ACCESO A LOS 
MEDIOS, MI PREGUNTA SERÍA SI YA FUERON PUBLICADOS EN EL 
PERIÓDICO OFICIAL, Y SI ASÍ FUERA, O BIEN CUANDO SERÍAN 
PUBLICADOS, Y DADO QUE AFECTA LO QUE ES EL PROCESO 
INTERNO, LAS PRECAMPAÑAS, Y EN EL MISMO SE CONSIDERA HACER 
LLEGAR A LOS PARTIDOS POLÍTICOS UN CATÁLOGO CON LOS 
PRECIOS, PARA TENER YA ESA INFORMACIÓN, DADO QUE EN LO QUE 
SE REFIERE A NUESTRO PARTIDO ESTAMOS EN ESA SITUACIÓN, EL 
OTRO ASUNTO SERÍA CON RELACIÓN A LA INSTALACIÓN DE LOS 
CONSEJOS MUNICIPALES, QUE SEGÚN TENGO ENTENDIDO FUE EL DÍA 
DE AYER Y EL DÍA DE HOY, ENTONCES AHÍ TENEMOS NOSOTROS 
HASTA 20 DÍAS PARA ACREDITAR REPRESENTANTES, LA CUESTIÓN 
ES QUE EN LOS CONSEJOS DISTRITALES  YA  NOS LEVANTARON 
ALGUNAS FALTAS, PERO ESTOY ENTERADO QUE AÚN NO 
ACREDITÁBAMOS, ENTONCES PARA QUE SE TUVIERA EL CUIDADO DE 
QUE, HASTA QUE NO FUERA ACREDITADO EL REPRESENTANTE, 
ENTONCES SÍ SE LE CONSIDERARA FALTA, NO A PARTIR DE LA 
INSTALACIÓN, ENTONCES PARA QUE, BUENO LO DEL DISTRITAL YA 
PASÓ, PERO PARA QUE SE HICIERA LA COMUNICACIÓN A LOS 
CONSEJOS MUNICIPALES Y SE TUVIERA ESE CUIDADO, PORQUE 
ELLOS CUENTAN Y A LO MEJOR CON LA DEBIDA RAZÓN, DE QUE A 
PARTIR DE QUE SE INSTALARON, SINO LLEGA A LA SESIÓN YA LE 
PONEN SU FALTA, ENTONCES PARA TENER CUIDADO EN ESO, EL 
OTRO ASUNTO ES, CON RELACIÓN A ALGO QUE YA LO ABORDAMOS 
EN TIEMPO ANTERIOR, QUE ES LO QUE SE REFIERE Y YA EL DÍA DE 
MAÑANA INICIA EL MES DE MARZO, Y YA VIENE ABRIL, Y VAMOS A 
EMPEZAR CON EL REGISTRO DE CANDIDATOS, ENTONCES NOS 
HABÍAN CONSIDERADO QUE LA DIRECCIÓN DE SISTEMAS IBA A 
REALIZAR UN PROGRAMA PARA REGISTRO DE CANDIDATOS, 
ENTONCES NOS PREOCUPA QUE EN EL NIVEL OPERATIVO DEL 
PARTIDO TENGAN CONOCIMIENTO COMO SE VA A LLEVAR A CABO 
ESE REGISTRO, Y QUE NO ANDEMOS CON LAS PRISAS DE QUE LAS 
PERSONAS QUE COLABORAN CON NOSOTROS NO TENGAN LA 
SUFICIENTE CAPACITACIÓN Y NO SE DESARROLLE COMO ES LA 
PROPUESTA DEL INSTITUTO, EL PROGRAMA DE REGISTRO DE 
CANDIDATOS, Y OTRO PUNTO SERÍA, QUE DERIVADO DE LOS MISMOS 
LINEAMIENTOS, HAY UN APARTADO QUE SE REFIERE A LAS 
ENCUESTAS Y ESTUDIOS DE OPINIÓN, AHÍ HUBO UN REQUERIMIENTO 
ACERCA DE CÓMO SE VA A REGULAR ESTO, Y EXPLICABA EL 
CONSEJERO PRESIDENTE SI MAL NO RECUERDO QUE SE VA A 
REALIZAR UN ACUERDO, ENTONCES MI PREGUNTA SERÍA PARA 
CUANDO SE REALIZARÍA ESTO, Y SERÍA CUENTO POR EL MOMENTO. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BIEN, EN CUANTO A LOS LINEAMIENTOS 
MAESTRO  RAÚL GONZÁLEZ, YA SE HA GIRADO, SINO LA TOTALIDAD, 
PRÁCTICAMENTE A LA TOTALIDAD DE LOS MEDIOS ESTA SOLICITUD, 
PARA QUE NOS INFORMEN POR ESCRITO DE ESA RELACIÓN DE 
CATÁLOGOS Y PRECIOS, LA QUE UNA VEZ EN PODER DE LA UNIDAD 
DE COMUNICACIÓN SOCIAL, HABREMOS DE HACER LLEGAR EN LO 
INMEDIATO A LOS PARTIDOS POLÍTICOS, NO ESTÁN PUBLICADAS 
PORQUE NO SE HAN RECIBIDO TODAVÍA EN EL 100% DE LOS CASOS, 
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NO SÉ, SEÑOR MANUEL SORIANO SI NOS INFORMARA POR FAVOR, 
¿ESTÁN PUBLICADOS YA LOS LINEAMIENTOS?, ¿YA APARECIÓ 
PUBLICADO?, PORQUE SÍ ESTÁ REMITIDO, PERO NO SÉ SI YA 
APARECIÓ EN LA PUBLICACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, BUENAS TARDES A 
TODOS, DE HECHO LOS LINEAMIENTOS SE REMITIERON EL PROPIO 
LUNES, CON LA CONSIGNA DE QUE ELLOS LOS IBAN A PUBLICAR CON 
FECHA 24 DE FEBRERO, QUE TODAVÍA TENÍAN EL SUPLEMENTO AHÍ A 
LA MANO, Y SALEN A DISPOSICIÓN DEL PÚBLICO JUEVES O VIERNES A 
MÁS TARDAR, O SEA, MAÑANA O PASADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BIEN, EFECTIVAMENTE EN CUANTO A 
LOS CONSEJOS MUNICIPALES SE REFIERE, EL DÍA DE AYER FUE 
INSTALADA YA LA TOTALIDAD, EL DÍA DE AYER SE CONCLUYÓ EL 
PROCESO DE INSTALACIÓN, PERSONAL DE LA JUNTA EJECUTIVA Y 
SIN EXCEPCIÓN LOS CONSEJEROS ELECTORALES ESTUVIMOS EN 
DIFERENTES LUGARES DEL ESTADO Y ESTE PROCESO CONCLUYÓ, 
EN EFECTO EL DÍA DE AYER, HABREMOS TAMBIÉN DE GIRAR YA LA 
COMUNICACIÓN FORMAL A LOS PARTIDOS POLÍTICOS PARA QUE 
TOMEN DEBIDAMENTE EN CONSIDERACIÓN, Y COMIENCE EL 
PROCESO DE ACREDITACIÓN DE SUS REPRESENTANTES Y 
EFECTIVAMENTE TIENE TODA LA RAZÓN EL MAESTRO GONZÁLEZ 
VILLEGAS, A QUE NO SE LE PUEDE ACREDITAR FALTA ALGUNA A 
REPRESENTANTE QUE NO HAYA SIDO DEBIDAMENTE ACREDITADOS 
VALGA LA REDUNDANCIA EN LOS RESPECTIVOS CONSEJOS, UNA 
SITUACIÓN QUE DEBERÁ SUBSANAR TAMBIÉN EL SEÑOR 
SECRETARIO PARA QUE QUEDE EN REGLA, DIGAMOS EL STATUS DE 
LOS REPRESENTANTES QUE SE REGISTREN SIN COMPLICACIONES 
MAYORES, SI QUISIERA SOLICITARLE AHORA AL ING. MIGUEL ÁNGEL 
MUÑOZ DUARTE, NOS HICIERA EL FAVOR DE INFORMARNOS EL 
ESTADO QUE GUARDA EL PROGRAMA DE REGISTRO DE CANDIDATOS, 
PORQUE TAMBIÉN TENEMOS UN PENDIENTE CON LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, SE LLEVE A CABO UN TALLERCITO EN DONDE SE 
INSTRUYE EL MANEJO DEL SISTEMA, PARA MAYOR CERTIDUMBRE DE 
TODOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMA Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, I.S.C. 
MIGUEL ÁNGEL MUÑÓZ DUARTE, QUIEN EXPRESA: BUENAS TARDES Y 
CON SU PERMISO, PARA INFORMAR QUE EL SISTEMA QUE SE VA A 
IMPLEMENTAR EN EL INSTITUTO YA ESTÁ PRÁCTICAMENTE 
TERMINADO Y PRECISAMENTE ESTAMOS PROYECTANDO UNA 
REUNIÓN CON PARTIDOS POLÍTICOS EL PRÓXIMO VIERNES, DONDE 
SE LOS VAMOS A MOSTRAR, Y LES VAMOS A MOSTRAR LOS AVANCES 
DEL QUE SE PLANTEA SEA EL QUE USTEDES VAN A MANEJAR EN SUS 
INSTALACIONES, NADA MÁS QUE SI NOS INTERESA MUCHO QUE 
PARTICIPEN CON NOSOTROS PARA QUE LO CONOZCAN Y APORTEN 
IDEAS EN SU MOMENTO O SI HAY ALGUNAS MEJORAS QUE SE 
PUEDAN HACER SOBRE ESA PROPUESTA, PARA HACERLAS CUANTO 
ANTES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: INCLUSO QUE SE HAGAN ALGUNOS 
SIMULACROS CON LO PROPIOS REPRESENTANTES DE PARTIDO PARA 
QUE LO VEAN EN OPERACIÓN, Y EN UN MOMENTO DADO SE PUEDA 
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TAMBIÉN DETECTAR LA OPERACIÓN SOBRE TODO RECORDANDO 
ALGO QUE HEMOS COMENTADO MUCHO CON EL INGENIERO, QUE 
NOS HA COMENTADO MUCHO EN INGENIERO MUÑÓZ DUARTE, DE 
QUE ALGUNOS DE ESTOS SISTEMAS, INCLUSO DEL PROPIO 
INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL, CUANDO HAN SIDO VERIFICADOS 
EN LAS CONDICIONES EN QUE VAN  A SER EXIGIDOS, HABLO DE UNA 
PRUEBA A CARGA COMPLETA COMO LE DENOMINAN LOS 
INFORMÁTICOS, LUEGO SE HAN TENIDO RESULTADOS 
DESASTROSOS, PORQUE LAS PRUEBAS HAN SIDO DIGAMOS A UN 10 
O UN 15% DE LA CARGA, PERO CUANDO SE LLENA EL SISTEMA, 
NORMALMENTE NO SE COMPORTA O NO NECESARIAMENTE SE 
COMPORTA COMO LO HACE CON UNA CARGA MUY INFERIOR, 
ENTONCES ESTO IMPLICA TAMBIÉN DESDE LUEGO LA PARTICIPACIÓN 
DE LOS PROPIOS PARTIDOS POLÍTICOS, A EFECTO DE QUE HAYA 
SATISFACCIÓN DE SU PARTE EN RELACIÓN AL COMPORTAMIENTO 
DEL SISTEMA, EN CUANTO A LO QUE TIENE QUE VER CON LAS 
ENCUESTAS Y ESTUDIOS DE OPINIÓN, EN ESTE MOMENTO ESTÁ YA 
EN EL ESCRITORIO DE LAS SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, UN CITATORIO CON EL DOCUMENTO TAMBIÉN 
CORRESPONDIENTE, PARA QUE SE RESUELVA SI ESA ES FINALMENTE 
LA REDACCIÓN FINAL DEL PROYECTO DE ACUERDO Y QUE 
PUDIÉRAMOS EN TODO CASO TAMBIÉN COMENTARLO CON USTEDES 
EN SU DEBIDA OPORTUNIDAD, PERO SEGURAMENTE MAÑANA EN 
SESIÓN DE TRABAJO HABRÁ DE ESTAR RESUELTO ESE PUNTO, EN 
RELACIÓN A LAS ENCUESTAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE NUEVA ALIANZA, LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS 
CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, 
LLAMAR NUEVAMENTE LA ATENCIÓN SOBRE EL USO DEL 
REGLAMENTO DE SESIONES, PORQUE AHORA SE DISPARARON 
VARIOS ASUNTOS GENERALES, ENTONCES PARA LLEVAR UNA 
DISCUSIÓN ORDENADA DE LOS PUNTOS, EL ARTÍCULO 14, PÁRRAFO 
SEGUNDO, DEL REGLAMENTO DE SESIONES, ESTABLECE COMO SE 
DEBE DE LLEVAR A ACABO LA DISCUSIÓN DE LOS ASUNTOS 
GENERALES, ATENDIENDO A LO QUE NOS COMENTABA EL 
COMPAÑERO DE CONVERGENCIA, RAÚL RODRÍGUEZ REYNA, 
ASIMISMO Y EN CUANTO A LO QUE ÉL COMENTABA, DECIRLE QUE 
AUNQUE SE LLEVEN A CABO MUCHAS REUNIONES DE TRABAJO, NO 
NECESARIAMENTE TIENEN QUE LLEGAR LOS DOCUMENTOS 
CONSENSADOS Y QUE PRECISAMENTE AQUÍ ES EL ESPACIO DONDE 
LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y LOS CONSEJEROS ELECTORALES 
PUEDEN EXPONER SU PUNTO DE VISTA SOBRE DETERMINADO 
DOCUMENTO O SOBRE DETERMINADOS LINEAMIENTOS O ACUERDOS 
QUE SE TOMAN POR EL CONSEJO, AQUÍ ES DONDE SE DEBE Y SE 
PUEDE DISCUTIR DICHOS ASUNTOS Y TAMBIÉN LE COMENTABA LA 
CUESTIÓN DE QUE SERÍA PERTINENTE QUE FUERAN INSCRITOS Y 
DISCUTIDOS EN ORDEN LOS ASUNTOS GENERALES, PORQUE ES 
IMPORTANTE TAMBIÉN LO QUE COMENTABA EL LICENCIADO JÁQUEZ 
SALAZAR, REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, EN CUANTO 
A LA FISCALÍA ESPECIALIZADA DE DELITOS ELECTORALES, YA USTED 
DIO LECTURA AL OFICIO QUE HACE EL SEÑOR PROCURADOR, PERO 
NOS PREOCUPA, PORQUE EL PROCESO ELECTORAL YA ESTÁ EN 
MARCHA DESDE, COMO USTEDES BIEN LO SABEN, DESDE EL MES DE 
ENERO, Y AHORA SI SE PRESENTA ALGÚN DELITO, A DONDE 
DEBEMOS DE ACUDIR O CON QUIEN VAMOS A ACUDIR, SERÍA 
IMPORTANTE TENER ESA INFORMACIÓN, INCLUSIVE LA RESPUESTA 
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QUE HACE EL PROCURADOR NO SE ME HACE QUE NOS DE MUCHA 
SOLUCIÓN Y SERÍA A LO MEJOR PERTINENTE SOLICITARLE QUE NOS 
INFORME Y QUE ORIENTE A LA CIUDADANÍA DONDE SE PUEDEN 
PRESENTAR LAS DENUNCIAS POR LOS DELITOS ELECTORALES, SERÍA 
CUANTO, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI ESTÁN DE ACUERDO PODEMOS 
ENVIARLE UNA SEGUNDA COMUNICACIÓN AL SEÑOR PROCURADOR Y 
HACIENDO ÉNFASIS EN LOS TÉRMINOS QUE LO MANEJA EL 
LICENCIADO CAMPOS QUE YO CREO QUE ES MUY PROCEDENTE, 
PORQUE EFECTIVAMENTE SE PUEDE MUY BIEN ELABORAR LA 
HIPÓTESIS DE QUE HUBIERA ALGÚN ASUNTO QUE YA FUERA DE 
COMPETENCIA DE ESA AGENCIA DEL MINISTERIO PÚBLICO Y BUENO 
PUES PARTIDOS POLÍTICOS Y CIUDADANOS DEBERÍAN SABER A 
DONDE CANALIZARLA Y EN ESE SENTIDO PODRÍAMOS HACER LA 
COMUNICACIÓN A LA PROCURADURÍA Y AL MISMO TIEMPO SERVIRÁ 
DE RECORDATORIO SOBRE ESTA NECESIDAD, SEÑOR SECRETARIO, 
SÍRVASE CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA A LA PRESIDENCIA, 
QUE EL ORDEN DEL DÍA HA SIDO AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR, Y SIENDO LAS 
19 HORAS CON 15 MINUTOS DEL DÍA 28 DE FEBRERO DE 2007, SE 
LEVANTA LA SESIÓN AGRADECIENDO A TODOS SU PUNTUAL 
ASISTENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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